

# *Estado de salud de líder de las FARC-EP es estable tras sufrir isquemia transitoria*

---



Bogotá, 3 jul (RHC) El líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez, conocido como Timochenko, se encuentra hospitalizado en el municipio Villavicencio, del departamento colombiano del Meta, por presentar un accidente cerebrovascular isquémico transitorio, indicó el primer parte médico y su evolución ha sido satisfactoria en 90 por ciento.

Las FARC-EP a través de un comunicado confirmó que la salud de Londoño es estable y satisfactoria. "El parte médico recomendó un período de exámenes, observación y descanso".

Lydis Herrera, directora del centro médico Corporación Clínica Universidad Cooperativa de Colombia, en la ciudad de Villavicencio, explicó que Londoño, de 58 años, llegó de urgencias la mañana de este domingo y recibió "un diagnóstico de accidente cerebral isquémico transitorio".

En rueda de prensa, Herrera explicó que el líder de las FARC-EP presentó síntomas como alteración del habla y una disfunción de la fuerza muscular en el miembro superior izquierdo, pero aseguró que hasta ahora su evolución ha sido satisfactoria y continuará de manera preventiva en la unidad de cuidados intensivos de la clínica.

Rodrigo Londoño agradeció la solidaridad de quienes han estado pendiente de su salud a través de su cuenta en Twitter.

El líder de las FARC-EP regresó a finales de mayo pasado a Colombia desde Cuba, donde participó en la mesa de negociación de los diálogos de paz entre el Gobierno de Juan Manuel Santos y las FARC-EP. Desde entonces no había tenido problemas de salud. Sin embargo, hace ocho meses fue intervenido en la isla para recibir un tratamiento cardíaco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134373-estado-de-salud-de-lider-de-las-farc-ep-es-estable-tras-sufrir-isquemia-transitoria>



**Radio Habana Cuba**